

CORONAVIRUS MÉXICO

La pandemia obliga a los sistemas de salud a cambiar de paradigma

EFE | México | 20 ene 2021



Familiares de pacientes contagiados por la covid-19, esperan informes en las afueras de un Hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en Ciudad de México.

EFE/José Pazos/Archivo



Menéame

La crisis de salud por coronavirus tiene un impacto sustancian en los sistemas de salud en el mundo y en especial para los de América Latina, que deben cambiar de paradigma y adaptarse a la nueva realidad, señaló este miércoles un especialista.

Durante la conferencia virtual "Problemas y propuestas del sistema de Salud", el doctor chileno Jaime Llambias Wolff señaló que la pandemia, que suma ya más de 96 millones de contagios y supera los 2 millones de muertos en el mundo, generará "cambios en percepciones de Gobiernos y colectividades".

Proveedores de contenidos.
Contacte con EFE.

Publicidad

MÁS NOTICIAS

CRISIS MIGRATORIA

ONG mexicanas piden a nuevo Gobierno de

MÉXICO MIGRACIÓN

Migrantes varados en México esperan "in



EEUU una reforma migratoria integral



extremis" un nuevo destino con Biden



LATINOAMERICA SALUD
Medicamentos biotecnológicos ofrecen más opciones en lucha contra el

cáncer



CORONAVIRUS MÉXICO
Estado emocional puede generar mayor riesgo de infección de la covid-19



MÉXICO VIOLENCIA
López Obrador ofrece protección a delatores del caso Ayotzinapa



MÉXICO EEUU
López Obrador aplaude el plan migratorio de Biden y la suspensión del muro

Publicidad

Publicidad

